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第二节开始，周鹏上篮得分，
广东队已经以23比15领先，似乎
后面的比赛会比较容易了。

然而，“意外”发生了，不过这
次主角从山东队换成了广东
队。总决赛首战，山东队首节一
度领先广东队 12分，但在第二
节广东队打起联防后，山东队出
现一整节的“短路”，一节仅仅得
到7分，让广东队逆转成功。当
晚，试图逆转的却是山东队。当
时，广东队以年轻球员任骏飞打
四号位，配搭易建联、斯隆、朱
芳雨、周鹏的阵容。然而，正是

任骏飞的发挥失常，造成这次
短时间“短路”。他一上场就毛
毛躁躁地犯了一次规，让杰特走
上罚球线；接着，又被李敬宇再
次造犯规，让对方两罚全中；随
后在进攻端他又接球脱手，让杰
特命中三分……在短短的两分多
钟里，山东队充分利用了任骏飞
的失误，打出一波6比0。

广东队执行教练尤纳斯
对着任骏飞一阵怒吼，用董瀚
麟换下了小将。可是，广东队
的失误像传染病般蔓延开来：
斯隆突破上篮，正好撞到董瀚

麟身上；随后又是一次 24 秒
违例……在不到 4 分钟时间
里，广东队让对手打了个 0 比
10！广东队从领先 8 分，到落
后 2 分。东莞体育馆球迷开始
议论：“千万别像山东队上一场一
样啊”……

如果说广东队的获胜基于阿
联的神勇，那么山东队的失利是
因为心态失衡。即使易建联发挥
出色，但山东队硬是没有让分差
拉开，广东队一直以10分左右的
优势领先。第四节还剩5分多钟
时，山东队将分差缩小至6分，并
非没有逆转的希望。

这时，山东队首先是主教练
失衡。巩晓彬对一个判罚不满，
一直大声对着第三裁判温克明怒
吼，温克明忍无可忍，立即给了他

一个技术犯规。广东队执行两罚
一掷，迪奥古趁机连得三分，稳住
了阵脚。接着，朱芳雨又利用山
东队的失误打三分成功，分差瞬
间变成了12分。在离比赛结束
不足4分钟时，山东队就无力回
天了。

巩晓彬赛后解释：“我只是与
裁判在探讨，没说什么呀，他就给
我技术犯规了……”而恰恰是这
个愚蠢的行动，导致山东队在最
后阶段的崩盘。

连续11次杀进总决赛的广东
队当然不是山东队，除了经验丰
富还拥有比大多外援还厉害的易
建联。

这一节的下半段，阿联开始表
演中投、三分、罚球、扣篮……无论
是吴轲还是弗罗曼，都无法阻止阿
联的疯狂砍分。伴随着阿联的不断
得分，东莞体育馆响起了“MVP（最
有价值球员）”的喊声。

事实上，广东队在首节打得
如鱼得水，阿联的发挥功不可
没。除开局时手紧而连续出现
三次失误外，他在这一节 7 投 4
中、6 罚 4 中砍下 13 分，而全队
总共才得到 21 分。下半场，阿
联受犯规次数影响，打得断断续
续，但在篮板和防守端的发挥依
然出色。

全场比赛，阿联得到26分、11

个篮板，并有4次扣篮、2次盖帽、3
次助攻，表现全面。山东队主教练
巩晓彬赛后却认为“防得还可以”，

“我们尽量让他少打篮下，多些飘
出去投，并用各种办法使他命中率
下降”。从阿联两分球16投6中的
战绩来看，巩晓彬此话也不无道
理；他在关键时刻站得出来，并率
领全队稳住阵脚，却是从命中率中
看不出来的。

阿联一声吼
球场抖三抖

□据《羊城晚报》3月25日A12版

24日，CBA总决赛展开第二回合的较量。回到主场的广
东东莞银行队经过艰难的拉锯战，以93比82再下一城，现以
2比0的总比分领先山东队。在CBA总决赛历史上，还没有
一支队能在以0比2落后之下成功翻盘，因此广东队冲击队
史上第八个总冠军形势大好。

在拉锯战中率领全队稳住阵脚；广东
在主场再胜山东，夺冠形势大好
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□据 新华社北京3月25日电

伦敦奥运会之后就一直悬而未决的国
家体育总局排球运动管理中心主任轮岗消
息终于有了答案。25日下午，国家体育总局
正式宣布了排管中心新主任的人选，原自行
车击剑运动管理中心主任潘志琛成为新任
主任，原主任徐利则调任总局训练局局长。

56岁的潘志琛曾获北京体育大学体育
人文社会专业博士学位，在北京奥运会期
间担任过国家体育总局竞体司副司长，并
兼任奥运备战办副主任，2009年开始接替
蔡家东担任自击中心主任。在伦敦奥运会
上，自击中心所负责的项目率有突破，夺得
了男子花剑个人和女子重剑团体两枚金
牌，自行车夺得两银一铜，现代五项夺得男
子银牌和女子第五名的历史最好成绩。

潘志琛
成排管中心新主任

□据 网易网

3月25日下午，2013年全国足球职业
联赛大连赛区组委会工作会议在大连召
开，市政府高官、市体育局、市足协、阿尔
滨俱乐部、新闻媒体等参加了会议。在工
作会议上，大连市政府副秘书长江亲瑜发
表了重要讲话，他将阿尔滨原定的“保八
争六”的目标提升为争取亚冠资格！江亲
瑜代表大连市政府强调，市政府依然十分
重视足球，足球城这张名片不能丢！江亲
瑜代表大连市政府表示：“我们这么强的
实力，应该拿到亚冠资格吧？！我们不要
怕提目标，就是要争取资格，把目标当成
凝聚力量的动力。”（www.163.com）

大连市政府:

阿尔滨必须进亚冠
足球城名片不能丢

北京时间3月25日下午，韩国花滑女
王金妍儿在首尔江南区的千禧广场举行
粉丝见面会。现场有小粉丝送上纸制“王
冠”，引来韩媒一阵赞叹 （新华社发）
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